
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年生ありがとう。令和２年が終わろうとしています。６月からの学校再開，短い
夏休みで８月２４日からの長い２学期でした。今まで私たちが経験をしたことがない
環境の中で，培遠中学校が機能したのは，３年生の力だと思っています。 

 先日，学年集会の様子も素晴らしかったです。よい緊張感の中での集会でした。先
生がさせようとするのではなく，生徒自ら一人一人が集中する姿があり，その雰囲気
は爽やかでした。入試に向けた決意の集会でし
たが，３年間の成長を感じました。 

校内のあちこちで，３年生と先生が，リラッ
クスして，大人の会話を楽しんでいる様子を見
て，ほっとします。 

◎駅伝マラソン大会（12/19） 
コロナ禍のステージ２の中でしたが，駅伝

大会を終えました。不安の中で参加した人，
欠席した人に対して申し訳ない気持ちでいっ
ぱいです。開催できたのは，保護者の皆様の
ご支援や役員の皆さんの当日の沿道での見守
りがあってのことです。いつもの PTA 手作
り豚汁の代わりに配布された豚汁のパッケー
ジには，丁寧に励ましの手書きメッセージを
いただきました。ありがとうございました。 
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○授業が楽しい  ○当たり前のことができる  ○地域に貢献する  ○自分で決める 

タンポポ魂 

◎培遠中学校が目指すもの 

「2030 年は AI が…」「Society5.0 の時代

が…」と，言われているが，… 

「今，きちんと意思決定ができる」 

「今，きちんと探究学習（問題解決学習）が

できる」 

その人は，その時がきても， 

しっかり物事を自分で決めることができて， 

しっかり物事を自分で考えて解決すること

ができる。 

私たちが忘れてはならないのが， 

タンポポ魂。 

踏ん張るその根強さ 

太陽に向かって咲くその明るさ 

幸せをまき散らすこと 

 

→ 自分ができると 
自分の力を信じる 

中国新聞 
 2020 年 12 月 18 日（金） 

学年集会（12/17） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

培遠中学校の取組が神奈川新聞へ紹介されました 


